

Ressort: Vermischtes

Berlin löst Köln als drittgefährlichste Stadt ab

Berlin, 09.06.2013, 08:33 Uhr

GDN - Die Hauptstadt Berlin hat Köln im Jahr 2011 in der Verbrechensstatistik als drittgefährlichste Großstadt Deutschlands abgelöst. Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" berichtet, hat sich durch die vom Statistischen Bundesamt im Zensus 2011 neu ermittelten Einwohnerzahlen auch die Zahl registrierter Straftaten pro 100.000 Einwohner erheblich verschoben.

Statistisch bleibt Frankfurt am Main Deutschlands "Hauptstadt des Verbrechens". Berlin aber überholt wegen der um 180.000 reduzierten Zahl der Einwohner bei gleichbleibender Anzahl der Verbrechen Köln und liegt jetzt nur noch knapp hinter Düsseldorf. Die nach unten korrigierte Einwohnerzahl Deutschlands führt auch dazu, dass der statistische Bierkonsum pro Einwohner steigt. Der Sprecher des Deutschen Brauer-Bundes, Marc-Oliver Huhnholz, sagte: "Wir liegen nur noch ein halbes Kölsch-Glas hinter den Österreichern."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15437/berlin-loest-koeln-als-drittgefaehrlichste-stadt-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com